



# Amtliche Mitteilung der Marktgemeinde Königswiesen

www.koenigswiesen.at

e-mail: marktgemeinde@koenigswiesen.at

Nr. 21 vom 9.12.2020

## Corona-Massentestung in der Marktgemeinde Königswiesen

Wie bereits den Medien entnommen werden konnte, finden am kommenden Wochenende oberösterreichweite Corona-Massentestungen für die gesamte Bevölkerung statt. Auch Königswiesen wurde als Standort-Gemeinde für diese Testungen ausgewählt.

Die Massentestungen finden am

**Samstag, 12. Dezember 2020 und  
Sonntag, 13. Dezember 2020  
jeweils von 08:00 – 20:00 Uhr  
im Turnsaal der Mittelschule Königswiesen statt.**

NICHT getestet werden Personen,

- die Symptome haben, welche auf eine Covid-19-Erkrankung hinweisen (in diesem Fall bitte den Hausarzt oder die Gesundheitshotline 1450 kontaktieren),
- die sich aus einem anderen Grund im häuslichen Krankenstand befinden,
- die in den letzten drei Monaten wegen einer SARS-CoV-2-Positivtestung in behördlicher Absonderung waren,
- die zurzeit in Quarantäne, Isolation oder in häuslicher Absonderung sind,
- die schon für einen anderweitigen behördlichen Termin für einen Test vorgemerkt sind,
- die berufsbedingt regelmäßig getestet werden (z.B. Gesundheitspersonal),
- die in Alten- und Pflegeheimen wohnen und
- Kinder vor der Schulpflicht.

Pflegekräfte mit zumindest einem Nebenwohnsitz in der Gemeinde können auch getestet werden.

### ANMELDUNG

Grundsätzlich erfolgt die Anmeldung zentral über die Plattform [www.osterreich-testet.at](http://www.osterreich-testet.at) (vorzugsweise über Google Chrome). Geben Sie hier Ihre persönlichen Daten ein und wählen Sie den Teststandort (z.B. Mittelschule Königswiesen) sowie einen Termin aus. Drucken Sie die generierte Bestätigung aus und nehmen Sie diese bitte zur Testung mit.

**Falls Probleme bei der Anmeldung auftreten, sind die Mitarbeiter am Gemeindeamt gerne behilflich. Eine Testung ist auch dann möglich, wenn die Bestätigung nicht ausgedruckt werden konnte oder eine Online-Anmeldung undurchführbar war.**

Der Covid-19-Schnelltest ist freiwillig und kostenlos – Bitte nehmen Sie in Ihrem eigenem sowie im Interesse Ihrer Mitmenschen an dieser Massentestung teil. Ein Dank ergeht an dieser Stelle auch an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Einsatzorganisationen für die tatkräftige Unterstützung.

Freundliche Grüße

Der Bürgermeister:

(Johann Holzmann)